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你说我办

本周在线：
市交通运输局

下周在线：
市公安局

小冶炼加工
熔炉被当场拆除

150******34 应女士来电：芝

英镇延长路上有一户人家从事小冶

炼加工，臭味严重，希望相关部门严

肃查处。

芝英镇：经查，该经营人姓应，

在芝英镇一村有一个仓库。仓库占

地面积为150平方米。

1 月 10 日，芝英镇环境监察中

队对该户进行现场勘察时，没有发

现冶炼现象，但在仓库旁边空地发

现了1个熔炉，随后进行拆除。

麻将馆太吵
承诺提前结束营业

135******13 市民来电：白云

小区 2 幢 2 号的麻将馆常有噪声传

出，影响了周边住户的生活，希望相

关部门能够协调此事。

公安局：经工作人员调解，该麻

将馆老板表示会在八九点钟结束营

业，在夜里会劝阻店内的人员减小

音量，尽量做到不影响周边居民住

户的休息。

凉亭影响行车路线
结合美丽乡村改造

87*****1 胡先生来电：唐先镇

中山村村口有一座泥制凉亭，已经

不能使用，比路面低两米，一方面不

太美观，另一方面行车存在安全隐

患，影响视线，希望有关部门处理。

唐先镇：经查，中山村村口确实

建有一座凉亭，据村民反映，该凉亭

修建于解放前，供在周边田地劳动

的村民躲避风雨，当时是部分村民

自发筹资修建的。村集体将在下一

步美丽乡村建设中，因地制宜对该

凉亭进行处理。

运泥车弄脏路面
施工方已进行清扫

136******72 卢先生来电：经

济开发区光明路有建筑工地在造房

子，路面上全是货车掉下来的泥土，

影响市容和车辆通行，希望相关部

门尽快处理。

城管执法局：接到举报后，我园

区执法大队队员立即到现场进行勘

察，该工地现已停工，施工方已对路

面进行了清扫，现该区域情况良

好。工地复工后，我园区执法大队

将继续加强该路段的巡查管理。

行风建设回头看

江南街道平田村

隧道岩壁未加固 资金短缺仍是大难题

前情
江南街道平田村四面环山，只有一条隧道能通往外

界，就是村民说的“有落石”的隧道。该隧道没有安装照明

灯，岩壁和路面没有硬化，隧顶也没有加防护措施，是一个

挖凿后未经规范加固的山洞。

由于未加固，隧道岩壁上常有石块掉落。2016 年 3 月

份，市民张女士就和 8890 反映，当月就多次出现石块掉

落。不过，幸运的是一直以来落石都未伤到人，但是存在

的安全隐患，让村民十分担心。

平田村回复：针对落石情况，村委会早在多年前就打

算加固隧道内壁，无奈受资金限制没办法开工。此外，村

里正在进行新农村改造，一旦隧道进行加固，就要封闭这

条唯一进村山路。

为了缓解落石情况，村委会将安排小挖机对隧道内可

能会掉落的石块进行清理。村委会还将向有关部门申请

专项资金，确保岩壁加固工程落实到位。（本报2016年3月

12日6版）

现状
近日，记者回到平田村时，发现进村隧道的落石已经

被清理干净，岩壁也被处理得更加清爽，但是岩壁加固工

作并没有落实到位。

“目前村里的工作重心主要集中在农房改造上，而这

项工作正是提升村内基础设施的关键步骤。”平田村村委

会主任张国军说，新农村改造是平田村实现致富梦的第一

步，接下来村里还将继续努力搞好人居环境，结合该村现

有资源营造出属于平田独有的人文生态，吸引城里人前来

观光旅游，带动小村发展，前景十分可观。

针对落石情况，张国军表示：“资金短缺仍是隧道加固

的最大困难。”

但是新农村改造完成后，村委会就会开始有集体经济

收入，能缓解资金压力。另外，国有土地出让也可能为村

里带来一笔可观收益。同时，村委会已将该情况反映到了

市交通局，争取专项拨款。这三项工作只要有一项落实，

隧道的加固工作就会和村内道路硬化等工作一同开展。

前仓镇善塘村

3月底前铺完污水管 再埋给水管网

前情
村民来电反映：前仓镇善塘村七八年来都饮用地下

水，觉得地下水对身体有危害，希望相关部门可以尽快在

善塘村通自来水，希望相关部门处理。

前仓镇回复：经查，反映问题属实。镇、村两级正在努

力解决善塘村自来水问题，现已完成村内自来水管网设

计，计划旧历年前进场施工。另外，从珠坑水库引水还是

从村饮用水水库引水？这个问题还未取得一致意见。

2014 年，善塘村建成了活岭水库作为备用水源，但不

少村民更倾向于引入珠坑水库的水作为自来水水源。但

是要从珠坑水库引水，给水管道必须经过善塘岭，就必须

对珠坑水库进行增压扩容改造。据市水务局透露，该扩容

工程尚处于规划阶段，具体实施日期未定，所以在很长的

一段时间内，从珠坑水库引水的设想无法实现。（本报2016

年12月3日5版）

现状
近日，记者获悉，善塘村村民目前喝的依然是地下水。

善塘村党支部书记李荣飞告诉记者，该村污水管网已

经开始沟槽开挖施工，预计 3 月底全面完成村内管道铺设

工作。

市自来水公司副书记施祖康则透露，他们计划在污水

管网铺好后，在同一个槽内铺好自来水管道，避免重复挖

槽浪费时间和精力。他说：“铺设给水管道要花两到三个

月时间，所以差不多会在5 月到6 月底完工，具体视天气情

况而定。”

由于珠坑水库的扩容增压工程尚未完成，所以善塘村

准备在给水管网处留两个备用接水口，一个通往珠坑水

库，另一个通往村饮用水库活岭水库。

李荣飞说，在珠坑水库增压前，村民将从活岭水库引

水或继续饮用地下水。

▲报道前，落石堆放在两边 ▲报道后，岩壁顶部经过清理，落石也被运走

▲报道前，村民带记者查看活岭水库 ▲报道后，村里部分道路已经铺好污水管道

□记者 陈慧


